

Gustavo Castro declara que la Secretaría de Relaciones Exteriores tardó en actuar en favor de su regreso a México

Por: Desinformémonos. 08/04/2016

El activista mexicano, Gustavo Castro, lamentó que la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) actuara con tardanza para su protección y regreso a México cuando se tenían los mecanismos necesarios, luego de que permaneciera detenido de forma “ilegal y arbitraria” en Honduras por ser testigo del asesinato de la líder ambientalista, Berta Cáceres.

Castro Soto destacó la “tortura psicológica” durante su estancia en Honduras ante la falta de aplicación de las leyes en su caso y las irregularidades en su proceso, por lo que desconocía su situación jurídica ni estaba claro si podía prorrogarse la orden de retenerlo en Honduras.

“Extraño que el gobierno mexicano acá no haya actuado antes que se hubiera esperado tanto tiempo habiendo marcos, habiendo mecanismos, habiendo formas de hacerlo y que eso simplemente prolongaba los días de una estancia que para mí era como una tortura psicológica, el no tener por un lado claridad de cuáles diligencias querían, para que me querían incluso también con la posibilidad de que pudieran después de los treinta días decretados alargar otros treinta días, un año o lo que ellos quisieran de una manera arbitraria como ya lo estaba haciendo en ese momento”, afirmó en conferencia de prensa.

En conferencia de prensa, el líder de la organización Otros Mundos Chiapas consideró “absurdo” que pudiera regresar a Honduras, ya que durante casi todo el mes que permaneció retenido declaró todo lo que sabía sobre el asesinato de Cáceres.

Por otra parte, las agrupaciones que estuvieron al frente de su defensa expresaron que la cancillería mexicana actuó de forma negligente, impidiendo que su regreso no fuera rápido por la ilegalidad de su permanencia en el territorio hondureño.

Gustavo Castro aseguró que las violaciones a los derechos de los defensores de la

tierra no es una situación concreta en Honduras, sino en toda Latinoamérica, pues el enfrentamiento de los activistas y líderes con el poder y las grandes empresas internacionales ponen en riesgo su seguridad y la de sus familias.

Fuente: <http://desinformemonos.org.mx/gustavo-castro-declara-que-la-secretaria-de-relaciones-exteriores-no-actuo-en-favor-de-su-regreso-a-mexico/>

Fotografía: desinformemonos

Fecha de creación

2016/04/08